

*Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist es kein Sterben, sondern Erlösung.*

Traueradresse:
Charlotte Posch
Föhrlibuckstr. 9a
8600 Dübendorf

Traurig teilen wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten mit, dass

Adolf Posch

22. Januar 1928 – 28. März 2017

nach kurzem Spitalaufenthalt friedlich eingeschlafen ist.

Wir vermissen dich sehr.

Charlotte Posch

Gabriela Posch

Eveline und André Della Casa

Cédric und Aline Della Casa

Christine und Dieter Lüscher

Sarina und Colin Lüscher

Maria Grabner

Gerti und Franz Hirschegger

Hannes und Waltraud Grabner

Verwandte und Freunde

Die Bestattung erfolgt am 4. April im engsten Familienkreis.
Anschliessende Abdankung um 14.20 Uhr in der Katholischen Kirche
Dübendorf.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung «Menschen für Menschen»,
Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe, PK 90-700000-4.